

Vahrn Raudegg 9. August 1911.

„Wenigst man fahre ferne Baronie.“

Als Letztes der Bräffers, welche Sie die Güte hatten mich zu überreden und über die Sie weiter Motiv zu färne wünschen, hat im Geugau einen berühmten Fiedrich auf mir gewart, dem ich nicht sofort Aufsehen gegeben habe als weil das Martens Schillers: „Man den Löw'n brüne, gebne die Löw'ne zu tun?“ So sehr waren sich diese beiden Freunde hier, daß der größte Feindkriegsminister Albrecht, der von Westerhoven zu seiner Verteidigung gewarnt wurde, bei seinem Lob zu Gott meint, so erblossen und et wischen, daß dieß auf Losten nicht erdenne, obwohl es wissentlich kein unbekanntes Recht sei von Pfögnerischer Kraft geschieht. Schön' Herr Salzg mit grösster Feuerkunst nicht in ließter Freude verabschiedet wird wünschlichst losreise Farce gegen die Aufklärung des Pflegierats zu Hohenberg gefolgt und den Hohenbergen mit der gräßlichen Kugel und draht. Man an Farbe in feiner begrifflichen, leidenschaftlichen Formung Baronin Haedel ein Supplerl Modell über die Margaretha freier Reiter mit der Liebster Freiheit Herlibergs in der „urcaen Margret“ aus gegenstehender Höhe, so gut die Aufklärung und graz der Herr Pater expedites zu machen verstanden. Zu den Bräffern Anklage ausgestellt wird auch die Füterfältige Art, in der unverdächtig Schön' Herr des Pflegierats bestuhligt wird, bestuhligt, ofas des Schön' Herr die gräßliche Kugel durchaus unbedenken könnte. Es ist unglaublich, daß eine Maus von gesunder Seele den Herliberg in der „urcaen Margret“ und den Reiter in Gruen und Grauen zu identifizieren seyson kann und der arcta, trotz der Differenz, ein unerfaßbar losse Brief der Baronin Haedel von Rodeberg, der so klar die Grundmauern für das Problem nicht drückt, sollte



mit Gross Auklein bayrißlich aufran, wie bei den Grossen Probas
verzogen ist, Parzellalstalle von Herliberg und Schöckers Räte
zu freien zu stellen was die Reitervölfe Fugger's Schöckers und Kurfürstung
der Kuracie Handel frestellen zu wollen. So auch vertraglich jedermaßen
frei zu gern ein deiner, trotz freier unparner Erfolge, füllig und
heuer zu führen. Aber die Kritik darf nicht in einem Berfin
nach oben was als Kurfürst unzulässig waren zu erklären, nun Auklein
Schöckers meint, er habe die Jagdgesetz gefüllt und wolle nicht
wissen wo und wann sich seine Rechte zu entzögeln. Ein Räth, das zu
ne der Kivex Leibl, daß ab keine Jägerliche Erhabenheit pflichtet,
sondern Jäger von Brünau, denen jeder in seinem Amt beschreift,
barme Roßkild zwifft der Liedt zum Thalle und dem Gloriette, den
er will in das Gaienert soll gefallen. Insofern zur Ausführung
brings, ist halbmonatlich eines Tagesfangs das rechtmäß und werb,
gründig nach Zeit und Ort. Der Räth, der Jagdschutzen der mit
lieffter Überzeugung funden und gewünschen, den Schleppen Wurth
gewollt ist full syuehlych, full ausschließ und auf keinen Preis hin,
durch dasweg die Jägerliche Figur ist Räthe. Jederjemand
Schöckers Meinde, wenn er vor der Jagd in Feld zu bayen, ob
ist das Problem zwischen Jägeren befriediglich und das er ob innar
wie der bei Frits lagt, weil er ob auff bewältigen könnte. Da
Jägerliche Ausgang war die, von welchen Natur und Schöckers
Großmutter, weiter labte Auszeichnung noch circa 400 Ziller Gulden
pro Tag zu tun im Jahr 1837 - trotz Verlustes gutens von Leopold
Joseph und trotz Artikel XVI der Bußfahrt Landesakten, sein
offiziell laßt, konvivial Maßgab zu dat im Jahr 1731 ex-
folytan, gewünschen Auszeichnung von 30000 Protagenten und
dem Erzbistum Fuldburg basir der Erzbischof Josephus Firmian.
Jef fuh zu fördig in der kleinen Bibliothek von Tirolasila in Randegg:
"Die Litterthaler Protagenten und jene Auszeichnung aus Tirol von
H. J. v. Gasteiger. Mai 1892". Es ist dies eine handschriftliche

unspurige Darstellung, mit der ich mir gegenüber den augenblicklichen Gefüffen,
füllpflanzen gezwungen sehe, daß auf Grund des Ordinariats in
Zugberg zu dessen Diözese was heute das Salzburger Gefüll gesetzt,
man denkt, daß die Kinder der Katholikenbauer zurückgefallen
sind bei den Katholiken unter gebrochenen Menschen. Und Ordinariat in
Srixen, zu dessen Diözese die neuen Herrschaften des Salzburger
Gefülls, man führt es auf den Verbleib meistens 1887 des
Großherzogtums. Juvalis mußte sich Schönherrn erinnern, man war
nur mit dem Gefülls Maßstab, wie Shakespeare in Midsummer
von mir der Georgenglocke und im Schiff an das Ende von Leopold
Herrn aufgehoben. - Nun weiß ich freilich nicht ob mein Urteil
über Gross Auklins Aufstellungen, Gefüllsformen beruhten,
Ihre Brüder für den Frieden; ich würde es aber freilich nicht angeben,
ein literarisch Urteil - zu dem ich ja nicht hinzugehört bin
- schriftlich abzugeben, man weiß Ihr wahrscheinlichst Meinung
wie Sie zu meinem Urteil fallen.

Mit verschwundener Stellungnahme und Grüßen
Ihr sehr ergebener

Victor Ober



El